
５年生：まんたらめ宿泊研修 
「絆・協力・旭川愛～仲間と共にＧＯ！ＧＯ！ＧＯ！」 

　６月１１日（火）～１２日（水）の２日間、５年生がまんたらめ宿泊研修に行ってきました。２日
間とも好天のもと、妙見山登山、館内ウオークラリー、キャンプファイヤー、森の学校体験活動など
の活動を行いました。自然の中で仲間との絆を深めるとともに、責任や協力の意識を高め、集団生活
の楽しさを味わって帰ってきました。 

妙見山登山 館内ウォークラリー トーチ棒づくり

キャンプファイヤー フォークダンス 「森の学校」丸太切り体験

 
４年生・３年生・２年生　ふるさと教育 

  ４年生は、６月６日（木）にきらめき学習で添川河川敷公園へ歩いて出かけ、鳥コース、水コース、
植物コースに分かれて調べ学習を行いました。それぞれのコースに講師の先生が配置され、専門的な

 解説を聞きながら観察しました。
  ３年生は、２日間に分けて、社会科の学習で町たんけんに歩いて出かけ、地域の主な建物や道路、
川や橋、地形や土地の様子を観察してきました。６月６日（木）のコースは、旭川小学校→濁川橋→
秋田温泉→手形トンネル前交差点→赤神社前→高梨台→旭川小学校です。６月１３日（木）は、旭川
小学校→県道15線沿いを南下→からみでん交差点を左折→秋高下を左折→旭川小学校です。 
　２年生は、６月１３日（木）に生活科「まちが大すきたんけんたい」の学習で「如斯亭」へ歩いて

 出かけました。旭川のまちにある庭園を見学し、まちのよさに触れる機会にすることができました。
　どの学年も、自分たちの暮らす地域を深く見つめることで、「旭川愛」（旭川を大切に思う気持ち）

 を膨らませる活動につながったことと思います。

４年生「水コース」の活動 ３年生「高梨台から見下ろす街並み」 ２年生「如斯亭の庭園」たんけん
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～地域とともにある学校を目指して～学校運営協議会 

       【令和６年度　学校運営協議会　委員】 
  

【会　長】〇〇〇〇 様（元築山小学校校長） 
【副会長】〇〇〇〇 様（旭川地域振興会会長） 
【委　員】〇〇〇〇 様（旭川スポーツ少年団育成会会長） 
　　　　　〇〇〇〇 様（旭川親子読書会ＯＢ） 
　　　　　〇〇〇〇 様（民生児童委員協議会主任児童委員） 
　　　　　〇〇〇〇 様（ＰＴＡ三役ＯＢ会会長） 
　　　　　〇〇〇〇 様（旭川児童館運営委員） 
　　　　　〇〇〇〇 様（あさひかわこども園園長） 
　　　　　〇〇〇〇 様（旭川小学校前ＰＴＡ会長） 
            〇〇〇〇 様（旭川小学校ＰＴＡ会長）

授業を参観する委員の皆様

 

  ※ライフル射撃「秋田県ライフル射撃選手権大会」 
     ・ＢＰＦ４０ＭＷＪ　第１位　〇〇〇〇
 
  ※空手「2024型競技大会」 
    ・型太極１　小学３・４年の部　優　勝　〇〇〇〇 

 ・型太極１　小学５・６年の部　準優勝　〇〇〇〇
 

  ※野球「高円宮杯第44回全日本学童軟式野球大会」 
     ・秋田支部予選第２ブロック　優勝　旭川野球スポーツ少年団
 
  ※第68回よい歯のコンクール 
     ・優秀賞　〇〇〇〇
 
  ※第４回似鳥杯争奪少年剣道優勝大会 
    ・小学生高学年団体の部　優　勝　雄信館内山道場Ａ　〇〇〇〇　〇〇〇〇   〇〇〇〇

 　　　　　　　　　　　　　　第３位　雄信館内山道場Ｂ　〇〇〇〇
                       
  ※陸上競技「秋田市少年少女陸上競技大会」 
    ・女子６年 100  ｍ　第１位　加藤唯夏   ・男子走幅跳　　第１位　〇〇〇〇
     ・男子ジャベリックボール投げ　第１位　〇〇〇〇  ・男子走幅跳　　第２位　〇〇〇〇  
     ・男子ジャベリックボール投げ　第２位　〇〇〇〇   ・男子走幅跳　　第３位　〇〇〇〇
     ・男子ジャベリックボール投げ　第３位　〇〇〇〇  ・女子 80 ｍＨ　 第２位　〇〇〇〇  
     ・女子ジャベリックボール投げ　第３位　〇〇〇〇  ・男子 1000 ｍ　 第３位　〇〇〇〇  

 ・男子５年 100 ｍ第３位　〇〇〇〇
  
　 ※バスケットボール「第55回秋田市ミニバスケットボール夏季大会」 
     ・女子第３位　旭川バスケットボールスポーツ少年団

委員の皆様からの感想・意見（一部抜粋） 
 
・運動会を参観させていただき、子どもたちの元気に頑張る姿を見ることができた。「１５０」が意

 　識されていて楽しませていただいた。
・子どもたちは授業をよく聞いているし、先生方が工夫して分かりやすく話している。「こんな場面
　では、どうする？」など、相手の気持ちを考えながら情緒を育てる学習を多く見ることができた。
・生き生きと授業に参加している子どもたちの様子に感動した。また、学習発表会や卒業式も参観

 　し、１年生の頃からの子どもたちの成長が感じられて感動した。
 ・ＩＣＴの活用について、より効果的に活用できていると感じた。

 ・グループでの話合いが自然な姿でできていることに感心した。
 ・課題追求のスタイルで、子どもたちに考えさせる授業が多いと感じた。

 ・発達段階に合った授業が展開されており、課題に向き合う子どもたちの姿に成長を感じた。
・欠席者がいて隣の席に友達がいない場合、グループ学習においてストレスを感じる場合もあるの

 　ではないかと感じた。配慮をお願いしたい。
 
※その他、１５０周年に向けた取組について、外国語活動について、スポ少育成会の取組について、
　不登校の現状と課題について、交換授業の成果と課題について、若手教員とベテラン教員の実情
　について、特別な配慮を要する児童について、いじめの現状と対応方針についてなど、たくさん
　の話題について協議と確認を行いました。


